

Somos un grupo que el proceso de la memoria  
compartimos

① Siguiendo con la tarea que nos hemos comprometido,  
comenzando en el mes de junio con la inauguración del  
mural <sup>en la represión</sup> en la calle Rondeau, en lo que fuera el teatro La Ranchería,  
donde fue reunida la Asamblea, hoy invitamos a todos los bienes  
volver a ejercer la memoria

Siguiendo con la siempre vigente lucha  
luchando por el juicio y castigo a los asesinos y complicados  
(que fueron nombrados en el acto anterior) por la devoción de los dueños  
rotados en cautiverio, por el horror que sufrieron nuestros hijos, solo nos merecen  
desprecio y justicia verdadera

② Para nuestros hijos spontáneamente recuperar la memoria de sus  
vidas, sus esperanzas, esperanza emanada <sup>de amorosa</sup> en el compromiso de  
cambiar la vida, principios éticos y solidarios, voces de una  
generación de luchadores <sup>por el bienestar del pueblo</sup>, otros... nosotros seguimos,  
siguiendo, ellos continúan... crecen... crecen para recuperar  
por eso el no al olvido, y el no al silencio ②

por el bienestar del pueblo  
por la memoria

Somos un grupo de (amigos) gente que pretende ejercer la  
memoria: Asamblea Permanente, Madres, Pueblos y Comunidades, Líderes ③

invitamos a quienes se sientan identificados con  
esta propuesta de no al olvido, no al silencio, a  
acompañarnos hoy en la plaza del Sol a las  
15<sup>30</sup>-16 hs y participar en la conclusión del  
mural que allí estaremos realizando

nosotros a los a

por el no